



Sobradriel ha experimentado una gran transformación en los últimos años pasando de una base económica agrícola, apoyada en la buena calidad y fertilidad de sus tierras que contaban con una importante red de acequias que canalizaban las aguas del Ebro, a un importante despegue de la actividad industrial cuya dinámica ha permitido mejorar los servicios e infraestructuras locales así como el fomento de su crecimiento demográfico y urbanístico.

Sobradriel pertenece a la Comarca de la Ribera Alta del Ebro y se encuentra situado en el centro de la depresión del Ebro, en la orilla derecha del Ebro, situada a 15 km. de Zaragoza y a 10 de Alagón.

Los principales ejes de comunicación por carretera se establecen en torno a la CV-912 que sirve como enlace a la N-232 (Zaragoza-Logroño) y la AP- 68 (Zaragoza-Logroño). El municipio es atravesado por la red ferroviaria aunque la estación más próxima se encuentra en Casetas.



El actual término municipal tiene su origen en las Fincas Sobradriel y Candespina, enclaves agrícolas que dieron lugar a un núcleo de población integrado por un conjunto noble (palacio, iglesia, parque y edificaciones auxiliares), mientras que las viviendas en torno a la calle Conde y la Plaza, fueron ocupadas por los “quiñoneros” que explotaban las tierras en régimen feudal.

El Instituto Nacional de Colonización, tras diversas actuaciones de acondicionamiento, enajenó las propiedades a favor de los antiguos quiñoneros, que pasaron a convertirse en colonos, y algunos colonos procedentes de otros lugares.

